

„Der Tod ist eine optische Täuschung.“

A. Einstein

Wir trauern um unseren langjährigen ehemaligen Schulleiter

Klaus-Jürgen Jacob

Oberstudiendirektor a.D.

Herr Jacob zeichnete sich durch eine hohe Einsatzbereitschaft bei der Entstehung und Entwicklung des Gymnasiums aus. Mit viel Herzblut förderte er die Sanierung von Haus I, den Neubau der MZH und des Hauses III. Es war ihm ein wichtiges Anliegen, bei der Namensgebung der Schule die Verbundenheit zur Stadt Gebesee und zur Region zum Ausdruck zu bringen.

Mit Begeisterung unterrichtete er das Fach Physik und gab sein Wissen als kompetenter Mentor an junge Kollegen weiter. Als Schulleiter war er äußerst kollegial und stand immer hinter seinem Kollegium.

Seinem Engagement haben wir den Aufbau und die Weiterentwicklung eines eigenen Blasorchesters zu verdanken. Auch der Chor genoss stets seine hohe Anerkennung und Unterstützung.

Herr Jacob war ebenfalls ein großer Freund und Förderer zahlreicher sportlicher Aktivitäten, wie z.B. Lauf- und Ornithologielager, Fußball, Volleyball und Radsport. Es war ihm stets ein Bedürfnis, den engen Kontakt zur Grundschule in Gebesee zu pflegen.

Bei allen schulischen Traditionen brachte er sein großes Interesse und seine Wertschätzung durch seine Präsenz zum Ausdruck, ob Vorlesewettbewerb, Lesenacht, Chorkonzert oder Weihnachts- und Orchesterkonzert.

Sein Wirken an dieser Schule hat zahlreiche Spuren hinterlassen, die unvergessen bleiben werden.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Schulleitung, Kollegium und Schüler des Oskar-Gründler-Gymnasiums in Gebesee

Gebesee, im November 2019

